

CUELLO CERVICAL VISION GREY | ATLAS

\$178.900



El collar anti-compresión Vision es el "protector de pecho solo frontal" del mundo de la protección del cuello. Un dispositivo diseñado para un propósito específico, sin nada que no contribuya a ese único trabajo.

IMAGEN REFERENCIAL

ATLAS

palmax.cl

DESCRIPCIÓN

El collar anti-compresión Vision es el "protector de pecho solo frontal" del mundo de la protección del cuello. Un dispositivo diseñado para un propósito específico, sin nada que no contribuya a ese único trabajo. Esta revisión completa de la categoría de protección para el cuello supera a la competencia con una forma minimalista simplificada, la adición de materiales avanzados y probados y la mayor mejora en la experiencia del usuario desde el nacimiento de la protección para el cuello.

Al estar construido solo sobre los hombros, Atlas Vision tiene como objetivo reducir solo las fuerzas de compresión. Al eliminar los tradicionales "estantes" delanteros y traseros de un collarín, se aumenta el rango de movimiento, lo que nos permite brindar una opción para cualquier persona que tenga dificultades para usar un collarín tradicional de fotograma completo.

No es una abrazadera para el cuello A diferencia de las **abrazaderas** tradicionales de fotograma completo, Vision es lo que nos gusta llamar un "collar anticompresión": una nueva categoría de protección para el cuello desarrollada por Atlas que SOLO puede ayudar con la compresión y la hiperflexión lateral (cabeza hacia los lados) fuerzas en el cuello. Los tirantes tradicionales de fotograma completo, como Atlas Air, ayudan a manejar estas fuerzas junto con Hyper-Flexion (cabeza hacia adelante) e Hyper-Extension (cabeza hacia atrás) utilizando sus "estantes" delanteros y traseros construidos.

Construido para las masas **

Este producto es para todos los que desean protección para el cuello, pero les ha resultado imposible usar un aparato ortopédico de marco completo. Lleve los cuellos cortos, los cascos grandes y las chalecos antibalas voluminosos: ¡Atlas Vision está hecho para usted!

50% más de reducción de las fuerzas de impacto (solo compresión, en comparación con Atlas Air)

Hecho posible por D3O: material avanzado de absorción de impactos probado en la industria que se utiliza en una amplia gama de aplicaciones, desde deportes extremos hasta militares. El acolchado se ha diseñado a medida para adaptarse a la función y el diseño del collar de visión, y puede soportar múltiples impactos sin reducción en el rendimiento, a diferencia de los materiales de acolchado tradicionales que se utilizan en cualquier otro collarín.

66% más de rango de movimiento (en comparación con Atlas Air) Al

presentar Pro-Motion, un rango de movimiento drásticamente aumentado le permite ver libremente hacia arriba y hacia abajo de colinas, a sus pies, hacia el cielo, o agacharse y rodar durante un choque

45% menos de peso (en comparación con Atlas Air) El diseño simplificado elimina todo lo que no necesita, dejando atrás solo los componentes más pequeños y efectivos. La sensación de libertad es innegable.

Diseño de solo compresión El diseño

único elimina los estantes delanteros y traseros de un collarín tradicional de fotograma completo para mejorar la movilidad, mientras se enfoca en reducir la compresión, las fuerzas más mortales que ocurren con casi todos los accidentes de motocicleta relacionados con el cuello

Ajuste de altura

Al igual que nuestro Atlas Air, las almohadillas más altas se incluyen en la caja y facilitan el ajuste para cuellos más largos, cascos más pequeños y / u otras necesidades.

Marco Slit-Flex El

diseño de marco dividido promueve la flexión para imitar los movimientos naturales del cuerpo para una máxima comodidad y movilidad. Esto se desarrolló hace más de una década con nuestro corsé Atlas Original, y es una de las características principales que conduce a la mayor satisfacción del cliente de cualquier collarín.

Sin

espina y esternón Cada visión se encuentra alrededor de la columna y el esternón, otra característica más en la que fuimos pioneros hace más de una década que sigue siendo tan relevante en la actualidad.

Sin herramientas, sin problemas El

diseño único elimina la necesidad de ajustar el grosor del pecho. Debido a que se coloca en la parte alta de los hombros / espalda, la parte delantera se puede ajustar automáticamente hacia arriba o hacia abajo según el grosor de su pecho.

Easy Open

Superfuerte 7075 Aluminio El sistema de liberación Easy Open hace que la extracción sea sin esfuerzo, confiable y resistente: el mismo sistema que nuestros tirantes de marco completo producidos después de 2018.

Correa híbrida de segunda generación El

nuevo diseño de correa híbrida todavía usa la combinación de correa gruesa / delgada para mayor comodidad, pero divide la correa en dos piezas como un juego tradicional de "correas en X" para mejorar la experiencia del usuario.

Multiuso *

Cada Visión es adecuado para todas las actividades sin estar sentado que requieren un casco integral. Esto incluye Motocross, Supercross, Offroad / Trail, BMX, bicicleta de montaña, motos de nieve, vehículos todo terreno, etc.

(Disponible a partir de 18/08)